



中海小だより



なかよく **かしこく** **うれしくなる行動** **みんなで高め合う**

小松市立中海小学校 校長 山本 亜貴乃

2年生のトマトやキュウリ、ピーマンが実り、1年生の朝顔が大きく育ちました。それもこれも、子ども達が自分の植木鉢にほとんど毎日、欠かさず水やりをしているからにほかなりません。(鉢の下の皿からどんなに水があふれても、ペットボトル1本分の水が終わるまで) 2年生は「蕾が付いた。」「花が咲いた。」「実ができてきた。」「もう食べられるよ。」と自分のばかりでなく友達の野菜の様子も気にしてお世話していました。枝豆を選んだ人は、収穫までもう少し待たなければなりませんね。お楽しみ。

夏休みまであと一月弱、【しっかり食べて・運動して・よく眠って】みんなでよい一学期だったと言える学期末を迎えられるよう小を積んでいきましょう。

児童の様子

大杉みどりの里での合宿

1日(木)・2日(金) 5・6年



石動山登山(下山)
登山は厳しいだろうとの予想をいい意味で裏切り、登山下山共にハイスピードでした。

食事後の清掃
食事係は、テーブルだけでなく床まで丁寧にふきます。



岩魚の命、いただきます。美味しかった。



かまど係
美味しいカレー作りに欠かせない火



あいにくの雨で、ナイトハイクが館内ハイクに。体育館は怖すぎ。



合宿のキーワードは「主体性」グループごとに活動を振り返り(夜)と使用場所の清掃(朝)

みんなの協力で、おいしいカレーのでき上がり。ま・ん・ぞ・く

みんなのために

9日(金) 4・5・6年プール掃除



プールの用具庫や更衣室は、案外汚れているもの。中の用具を全部出して、きれいにしてくれました。(4年)



4年生は用具室などを、5年生はプールサイドとプールの壁面を、6年生はプール漕をきれいにしてくれました。

黒ずんでいるところを水をかけながら、たわしでゴシゴシ。(5年)

床面は、小さい子供達が滑らないように念入りにゴシゴシ。(6年)



一番乗りは6年生。次に2年生が入りました。

12日(月)

器械運動教室

3・4年



K's 体操クラブのコーチに、3・4年生がマット運動と鉄棒運動を教えていただきました。

子ども達が技を獲得できるよう補助の仕方教えて頂きました。

26日(月)

いっしょにプール

1・6年



毎年恒例の「1年生、初めてプール」における6年生のお手伝いです。体操前の並びから、

荷物のおき方、体操、プールまでの移動、タオルのかけ方からシャワーの浴び方、そしてプールへの入り方、上がり方、体の拭き方まで優しく教えてくれました。頼もしい6年生とかわいい1年生でした。